

**24 octobre 2005, Rivière-du-Loup**

**Allocution à l'occasion de l'annonce de l'amélioration des infrastructures de Rivière-du-Loup**

Madame, Messieurs,

Représentants des médias,

Merci à Jean D'Amours pour son accueil ici, dans la Ville de Rivière-du-Loup. Je veux aussi réitérer mes félicitations pour son élection par acclamation, à l'unanimité.

Et vous reconnaissez évidemment Claude Bécharde qui m'accompagne aujourd'hui, qui est également ministre du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation. Également ministre responsable du Bas-Saint-Laurent et de la Côte-Nord.

Je veux aujourd'hui confirmer une nouvelle qu'on a rendu publique ce midi à la Chambre de commerce, c'est-à-dire un investissement de presque 6 millions de dollars pour l'usine d'épuration des eaux de Rivière-du-Loup. Investissement auquel le gouvernement du Québec va contribuer à la hauteur de presque 3 millions de dollars.

Nous le faisons dans le cadre de notre Programme d'infrastructures Québec-Municipalités, qui est un programme qui fait presque 600 millions de dollars et qui est en droite ligne avec le principe de développement durable. Ce programme met l'accent sur les questions qui relèvent de l'eau, que ce soit les eaux potables, les eaux usées, enfin tout ce qui touche les infrastructures qui touchent à la consommation et à l'utilisation de l'eau au Québec.

C'est un programme qui est fait en partenariat avec les municipalités. Ce programme reflète aussi la volonté du gouvernement de faire un rattrapage dans le développement de nos infrastructures. Nous avons pris un retard malheureusement au Québec. Cette année, nous dépenserons presque 5 milliards de dollars en dépenses d'infrastructures. C'est un record, c'est 4,9 milliards pour être très précis. Seulement au niveau des infrastructures routières, c'est 1,3 milliard de dollars cette année seulement.

Ça, c'est le maximum de ce que l'on peut dépenser compte tenu de la capacité de l'industrie de construire des infrastructures routières. Alors, c'est vous dire à quel point on voit là-dedans un élément très important pour assurer la compétitivité du Québec. On le fait dans le domaine de l'éducation, dans le domaine de la santé également, et on le fait parce qu'on veut donner aux Québécois et Québécoises des projets structurants qui vont permettre du développement économique et de la création de richesse.

Alors, voilà l'annonce que nous voulions partager avec vous.

Merci.